

---

## PAPENBURGERIN GEWANN IN FLACHSMEER ALTEN TRECKER



Die Schlepperfreunde Flachsmeer hatten bei ihrem Oldtimer-Treffen am vergangenen Wochenende bei einem Gewinnspiel einen Trecker als Hauptpreis ausgelost. Gewinnerin ist Sarah Plock aus Papenburg. Das Foto zeigt die stolze Neubesitzerin der alten Landmaschine zusammen mit Reent Winterbur von den Schlepperfreunden. Zum 9. Mal hatte der Schlepperverein Flachsmeer eingeladen und Familie Winterbur ein fünf Hektar großes Gelände zur Verfügung gestellt. In Reih und Glied standen rund 600 Schlepper, die mindestens 30 Jahre alt sind. Zahlreiche Interessierte nahmen die alten Landfahrzeuge und -maschinen in Augenschein und nutzen die günstige Gelegenheit zum Fachsimpeln. BILD: PRIVAT